

Gustav Mahler Kompositionspreis 2020

Die Preisträger stehen fest!

Bei dem vom **Musikforum Viktring-Klagenfurt** durchgeführten 20. internationalen Gustav Mahler Kompositionspreis der Stadt Klagenfurt haben insgesamt 67 KomponistInnen aus 26 Nationen ihre Partituren eingereicht.

TeilnehmerInnen zum Beispiel aus Russland, Georgien, Amerika, Korea und Peru - um nur einige zu nennen - haben in den letzten Monaten nach Kärnten bzw. nach Klagenfurt geschaut und so viele Partituren wie noch nie eingereicht, berichtet Jutta Mitteregger, GF Musikforum.

Bei einem insgesamt enorm hohen musikalischen Level hatte es die Jury nicht leicht, dennoch viel das Resultat einstimmig aus.

Die preisgekrönten Werke werden am 2. Oktober 2020 vom Trio Klavis im Rahmen des Musikforums in Klagenfurt uraufgeführt sowie vom Österreichischen Rundfunk (ORF) aufgezeichnet und auf Ö1 gesendet.

Jury:

Johannes Berauer, Vorsitz Dieter Kaufmann Viola Falb Miha Ferk (Trio Klavis)

Die Preisträger des 20. Internationalen Gustav Mahler Preises sind:

- 1. Preis, Viktor Molnár "Miracles of Interstellar" (Ungarn)
- **2. Preis**, Florijan Lörnitzo "blau" (Österreich)
- 3. Preis, Raffaele Grimaldi "Erklang die Nacht" (Italien)

Sonderpreis "Trio Klavis", Federico Zattera "Overnight – Three urban nocturnes" (Italien)

Seit 1995 veranstalten die Stadt Klagenfurt und das Musikforum Viktring-Klagenfurt den internationalen Gustav Mahler Kompositionspreis mit dem Ziel, ein Zusammenwirken von improvisierter und notierter Musik auszuloten.